
 

  

  

ATA DA 633ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO FEDERAL DE ECONOMIA, REALIZADA 2 

NO DIA 28 DE MAIO DE 2011, EM MANAUS-AM. 3 

 4 

 5 

PARTICIPANTES: Economistas Waldir Pereira Gomes e Mário Sérgio Fernandez Sallorenzo, 6 

Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, além dos Conselheiros José Luiz Amaral 7 

Machado, Odisnei Antônio Bega, Paulo Brasil Corrêa de Mello, Ario Zimmermann, Julio Flávio 8 

Gameiro Miragaya, João Manoel Gonçalves Barbosa, Jin Whan Oh, Antônio Alberto Machado 9 

Pires Valença, Celina Martins Ramalho, Paulo Salvatore Ponzini, Sidney Pascoutto da Rocha, 10 

Roberto Bocaccio Piscitelli, Maria Cristina de Araújo, Paulo Roberto Lucho, Charles Schneider, 11 

Nei Jorge Correia Cardim, Antonio Melki Junior, Fernando da Silva Ramos Filho, José Eustáquio 12 

Ribeiro Vieira Filho, Wellington Leonardo da Silva, Wilson Benício Siqueira, Carlos Alberto 13 

Gandolfo, Luiz Alberto de Souza Aranha Machado, Marcelo Pereira de Mendonça e Paulo Dantas 14 

da Costa. Participaram ainda o Assessor Especial Econ. Carlos Roberto de Castro, a 15 

Coordenadora de Apoio ao Plenário Aline Tales Ferreira Sette, a Secretária da Sessão Celia 16 

Regina da Silva, os Assistentes Administrativos Lilian de Souza Barbosa e Felipe Santos 17 

Burmann, o Advogado Rafael Rey Laureto e o Contador Antonio Tolentino.  18 

 19 

Abertura – Às nove horas e quinze minutos do dia vinte e oito de maio de dois mil e onze, o 20 

Presidente do COFECON, Econ. Waldir Pereira Gomes, iniciou os trabalhos da Seiscentésima 21 

Trigésima Terceira Sessão Plenária Ordinária do Conselho Federal de Economia agradecendo a 22 

presença de todos. Em seguida o Presidente da Sessão passou a palavra ao Economista Carlos 23 

Eduardo de Freitas, Conselheiro do CORECON-DF, formado pela Universidade Federal do Rio de 24 

Janeiro com mestrado em Economia pela EPGE/FGV, o qual proferiu a palestra intitulada “O BC e 25 

a Inflação”. Após a apresentação foi aberta a palavra aos Conselheiros para questionamentos ao 26 

palestrante. Dando continuidade o Presidente da Sessão agradeceu ao Economista pela palestra 27 

proferida. Em seguida foi passada a palavra ao Presidente do CORECON-AM, Econ. Erivaldo 28 

Lopes do Vale, que agradeceu a participação dos Conselheiros durante a realização do V 29 

Encontro de Entidades de Economistas da Amazônia – V ENAM, cujo tema foi “O Papel Social do 30 

Economista no Brasil do Século XXI”. Passou, a seguir, às justificativas de ausências, quais 31 

sejam: Cons. Máximo Porto Seleme, por compromissos profissionais, substituído pelo Cons. 32 

Sidney Pascoutto da Rocha; Cons. Kanitar Aymoré Saboia Cordeiro, por compromissos 33 

profissionais, substituído pelo Cons. Nei Jorge Correia Cardim; Cons. Fabíola Andréa Leite de 34 

Paula, por compromissos particulares, substituída pelo Cons. Paulo Salvatore Ponzini; Cons. 35 

Osmar Gonçalves Sepúlveda, por problemas de saúde, substituído pela Cons. Maria Cristina 36 

Araújo; Cons. Cesar Homero Fernando Lopes, por compromissos profissionais, substituído pelo 37 

Cons. Fernando da Silva Ramos Filho e o Cons. Ermes Tadeu Zapelini, por compromissos 38 

particulares, substituído pelo Cons. Charles Schneider. Colocadas em votação, as justificativas de 39 

ausência foram aprovadas por unanimidade. Expediente: Ata da Sessão Plenária anterior: 40 

Leitura, eventuais emendas e aprovação da Ata da 632ª Sessão Plenária Ordinária, realizada nos 41 

dias 15 e 16 de abril de 2011, em Goiânia. Colocada em votação, a ata foi aprovada com ajustes. 42 

Informes da Presidência: O Presidente da Sessão informou que a Comissão Organizadora do 43 

XIX Congresso Brasileiro de Economia (XIX CBE) e a Comissão Organizadora das Solenidades 44 

em Comemoração aos 60 Anos da Profissão se reuniram no último dia 20 de maio, em 45 

Brasília/DF. Salientou que a reunião tratou de assuntos relacionados à programação do evento, 46 

composição das mesas e painéis, logística, divulgação e orçamento do Congresso. Comunicou 47 

ainda que o COFECON e alguns Conselhos Regionais têm prestado apoio ao CORECON-MS na 48 

organização do evento. Destacou-se a recente atuação dos Conselhos Regionais da Região Sul 49 

em reunião realizada, no dia 28 de abril, na cidade de Florianópolis/SC, sob organização do 50 

CORECON-SC, com o objetivo de pleitear auxílio financeiro junto ao Banco Regional de 51 

Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE). Salientou também que outra Instituição que 52 

recentemente formalizou apoio ao XIX CBE foi a Comissão Econômica para América Latina e o 53 

Caribe – CEPAL, por meio de seu Diretor Ricardo Bielschowsky, em reunião realizada no dia 27 54 
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de abril. Dando continuidade, foi informado ao Plenário que a Presidência do COFECON 55 

participou de uma reunião com o Presidente do Fórum dos Conselhos Federais de Fiscalização 56 

das Profissões Regulamentadas – José Augusto Viana Neto – no dia 10 de maio em São 57 

Paulo/SP. Na ocasião foi discutida a possibilidade de realização de uma reunião do referido 58 

Fórum durante o XIX CBE. Comunicou também que a Presidência do Conselho Federal de 59 

Economia esteve presente na solenidade de posse do Conselho de Administração da Associação 60 

Nacional das Corretoras e Distribuidoras de Títulos e Valores Imobiliários, Câmbio e Mercadorias 61 

– ANCORD, no dia 12 de maio, em São Paulo/SP. Salientou que o evento configurou-se como 62 

uma excelente oportunidade de aproximação do COFECON com agentes do mercado financeiro. 63 

Informou também que o Brasil foi convidado a sediar o VIII EELP – Encontro de Economistas de 64 

Língua Portuguesa a ser realizado no exercício de 2012. Em reunião ocorrida no dia 03 de maio, 65 

em São Paulo/SP, a Presidência do COFECON discutiu, juntamente com representantes da 66 

Associação Nacional dos Cursos de Graduação em Economia (ANGE), Associação Nacional dos 67 

Centros de Pós-Graduação em Economia (ANPEC), Ordem dos Economistas do Brasil (OEB) e 68 

CORECON-SP, sobre o apoio institucional das Entidades de Economia do Brasil ao Encontro. 69 

Dando continuidade o Presidente informou também que foi firmado o contrato de prestação de 70 

serviços de comunicação social com a Empresa Área Comunicação Propaganda e Marketing 71 

Ltda. Comunicou que foi realizada reunião, no dia 20 de maio, entre a contratada e os 72 

representantes da Comissão de Comunicação. Na ocasião foram definidas as demandas 73 

prioritárias a serem implementadas, tais como: identidade visual do COFECON; reformulação do 74 

boletim eletrônico; reformulação da Revista Economistas; material de divulgação 60 Anos da 75 

Profissão; livro em comemoração aos 60 Anos da Profissão; campanha Dia do Economista; 76 

divulgação do XIX Congresso Brasileiro de Economia; redes sociais e reformulação do Portal do 77 

COFECON. Foi passada a palavra ao Vice-Presidente do COFECON, Econ. Mário Sérgio 78 

Sallorenzo que informou sobre participação de um evento organizado pela Fundação Armando 79 

Álvares Penteado – FAAP, no dia 18 de maio em Brasília/DF, ocasião em que foi proferida, pelo 80 

Embaixador Rubens Ricupero e pelo Professor John Kirton, palestra intitulada “O Problema da 81 

Governança Global e o Papel do Brasil na Emergência do G-20”. O Vice-Presidente informou 82 

também que participará, ainda, como palestrante no XV ECCE - Encontro Estadual dos Cursos de 83 

Ciências Econômicas, previsto para o dia primeiro de junho em Chapecó/SC. Em seguida o 84 

Presidente da Sessão passou a palavra ao Assessor Especial da Presidência – Econ. Carlos 85 

Roberto de Castro – o qual informou que participou da eleição para Conselheiros do CORECON-86 

MT. Comunicou ainda que representou o Presidente do COFECON proferindo uma palestra no 87 

XXXIV Encontro dos Cursos de Ciências Econômicas do Estado do Rio Grande do Sul sobre o 88 

tema  A formação, o mercado de trabalho e Conselho Profissional, no dia 20 de maio, em Porto 89 

Alegre. Informes dos Coordenadores de Comissões Temáticas do COFECON: Foi passada a 90 

palavra aos Conselheiros que são coordenadores das Comissões para os informes dos trabalhos 91 

realizados pelas respectivas comissões. O Cons. José Luiz Amaral Machado informou que a 92 

Comissão de Tomada de Contas retoma em junho as auditorias nos estados de SC, SP, AL, PB, 93 

MA, CE, MT e MS. Comunicou ainda que o CORECON-RS encaminhou, ao COFECON, uma 94 

correspondência a qual tem como teor as dificuldades que aquele Regional tem encontrado 95 

quanto a execução fiscal e cobrança das anuidades. O Cons. Paulo Roberto Lucho pediu a 96 

palavra para relatar sobre o Planejamento Estratégico. Questionou se o relatório objeto da oficina, 97 

realizada nos dias 26 e 27 de março, em Brasília, foi enviado a Sistema COFECON/CORECONs. 98 

Ressaltou ainda a importância de dar andamento ao planejamento. O Cons. José Eustáquio 99 

Ribeiro Vieira Filho informou que já foram enviados, aos Conselhos Regionais, os cartazes 100 

pertinentes ao XVII Prêmio Brasil de Economia (XVII PBE). Solicitou que os Conselheiros 101 

verificassem se os regionais receberam o material de divulgação da premiação. Solicitou que os 102 

trabalhos já poderiam ser enviados ao COFECON para que a comissão avaliadora desse início o 103 

processo de avaliação. O Cons. Wellington Leonardo da Silva informou sobre a emissão das 104 

carteiras profissionais que ainda não alcançou um número de impressões próximo ao número de 105 

Economistas em Condições de Voto (ECV). Salientou ainda que a empresa de comunicação 106 

social estude uma maneira de divulgar a Campanha de Recadastramento visando maior adesão 107 

dos profissionais. Informou ainda sobre a impressão das carteiras para os fiscais dos regionais 108 
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desde que sejam economistas, conforme discutido no Workshop dos Gerentes Executivos, 109 

Assessores Jurídicos e Fiscais do Sistema COFECON/COFECONs, realizado pelo Conselho 110 

Federal no exercício de 2010. Ressaltou ainda em relação à cobrança das anuidades o 111 

COFECON deveria providenciar a atualização da base de cálculo da MVR – Maior Valor de 112 

Referência. O Cons. Julio Flávio Gameiro Miragaya informou que a Comissão de Licitação está 113 

realizando uma licitação, na modalidade Tomada de Preços, para contratação de Assessoria 114 

Parlamentar. Comunicou que já foi realizado um primeiro procedimento e que está sendo 115 

preparado o segundo certame licitatório. Em relação à Comissão de Desenvolvimento Regional, 116 

foi informado que foi realizada uma reunião, no dia 27 de maio, e que dentre os assuntos tratados 117 

ficou definido que serão realizados debates em alguns encontros regionais. Ficou deliberada, 118 

ainda, a publicação de um livro pelo COFECON com artigos de especialistas sobre 119 

Desenvolvimento Regional no Brasil. Salientou também que será realizado um encontro entre a 120 

Comissão de Desenvolvimento Regional e a Comissão de Integração Nacional da Câmara dos 121 

Deputados cujos temas serão a suficiência ou insuficiência dos mecanismos de desenvolvimento 122 

regional no Brasil e revitalização da Câmara Nacional do Desenvolvimento Regional. O 123 

Conselheiro sugeriu ainda a constituição de um departamento de estudos e pesquisas no 124 

COFECON. Ressaltou também sobre a necessidade de elaboração de um índice nacional e 125 

regionais que tenha o objetivo de medir a desigualdade de distribuição parcial da renda no Brasil. 126 

O Cons. Marcelo Pereira de Mendonça informou que a Comissão de Comunicação criou um 127 

informativo semanal o qual é encaminhado a todos os conselheiros e também a quem compõe a 128 

base de dados do COFECON. Informou ainda que o COFECON está fazendo parte da rede social 129 

“Twitter”. Salientou também que no início do mês de maio foi assinado o contrato com a empresa 130 

de comunicação e que foi realizada uma reunião a qual foi relacionada uma lista de prioridades, 131 

dentre as quais a elaboração de uma nova marca para o Sistema COFECON/CORECONs.  132 

Informes dos Conselheiros Federais: O Cons. Antônio Alberto Machado Pires Valença 133 

ressaltou sua preocupação quanto à redução do número de alunos de economia nas faculdades 134 

do Brasil. O Cons. Luiz Alberto de Souza Aranha Machado pediu a palavra para sugerir que o 135 

COFECON se pronunciasse preventivamente alertando sobre os riscos das contas públicas do 136 

país em relação aos gastos com os investimentos com a Copa do Mundo e as Olimpíadas. O 137 

Cons. Júlio Flávio Gameiro Miragaya pediu a palavra para ressaltar que o COFECON deveria 138 

buscar um posicionamento acerca do tema que seja resultado de discussão no âmbito do Plenário 139 

do Conselho Federal de Economia. O Cons. Jin Whan Oh pediu a palavra para informar que o 140 

COFECON deveria se pronunciar a respeito do tema, pois se trata de assuntos relacionados à 141 

ética e cidadania, não havendo que se manifestar quanto a assuntos políticos. O Cons. Antonio 142 

Melki Jr. solicitou que o COFECON não se manifestasse em questões que dizem respeito à ética, 143 

mas sim sobre assuntos que tem impacto com a sociedade, que envolve questões econômicas as 144 

quais sejam mais discutidas pela sociedade. A Cons. Maria Cristina Araújo sugeriu que o 145 

COFECON faça o acompanhamento apresentando o seu posicionamento a respeito do tema. O 146 

Cons. Marcelo Pereira de Mendonça informou que o COFECON deveria enviar um oficio aos 147 

órgãos responsáveis solicitando que tivesse participação na comissão para acompanhamento dos 148 

gastos públicos relativos à Copa do Mundo, postura já efetuada pela Ordem dos Advogados do 149 

Brasil - OAB. O Cons. Paulo Salvatore Ponzini pediu a palavra para ressaltar que o XIX CBE está 150 

se aproximando e solicitou que os Conselheiros peçam aos CORECONs para contribuir com a 151 

indicação de pessoas que possam participar do evento. Informou ainda sobre o empenho visando 152 

patrocínio de diversos bancos. O Cons. Nei Jorge Correia Cardim levou ao conhecimento do 153 

Plenário informações sobre o andamento da intervenção no CORECON-PE. Informou ainda que 154 

pretende apresentar um documento contendo um dossiê sobre a situação do Regional ao final da 155 

intervenção. O Cons. Paulo Brasil Correa de Mello registrou que participou de uma entrevista na 156 

rede CBN. Congratulou ainda os trabalhos realizados pelo interventor do CORECON-PE, Econ. 157 

Nei Jorge Correia Cardim. O Cons. Carlos Alberto Gandolfo ressaltou a questão da extinção ex 158 

ofício das execuções fiscais ajuizadas no Sistema COFECON/CORECONs. Informou ainda que 159 

Comissão de Fiscalização e Registro Profissional  está trabalhando para que sejam analisados 160 

todos os processos enviados ao Federal para que não haja acúmulos. Cons. João Manoel 161 

Gonçalves Barbosa solicitou informes da Comissão de Tomada de Contas sobre os 162 
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desdobramentos em relação ao relatório daquela Comissão realizado no exercício anterior. O 163 

Cons. Sidney Pascoutto da Rocha pediu a palavra para informar sobre o Encontro de 164 

Economistas do Sudeste que será realizado entre os dias 15 a 17 de junho, no estado do Rio de 165 

Janeiro/RJ. Ressaltou ainda que o CORECON-RJ está acompanhando os procedimentos em 166 

relação a Copa do Mundo, dentro das limitações daquele Regional. O Cons. Júlio Flávio Gameiro 167 

Miragaya informou que deveria ser feito um contato com a Secretaria do Patrimônio da União 168 

(SPU) e a Companhia Imobiliária de Brasília – TERRACAP, a fim de verificar a pleitear a cessão 169 

de área visando sediar o COFECON e o CORECON/DF. O Cons. Ário Zimmermann informou que 170 

as questões éticas, cidadania e políticas são de campos diferentes, mas que possuem interfaces. 171 

Informou ainda que os economistas deveriam se manifestar sobre as questão de ética e 172 

cidadania, no que tange aos gastos com a Copa do Mundo e as Olimpíadas. Ordem do Dia: 173 

Decisões Ad Referendum do Plenário: Deliberação nº 4.724, de 28 de abril de 2011: Concede 174 

apoio financeiro ao CORECON-AM para o V Encontro de Entidades de Economistas da Região 175 

Norte – V ENAM – Processo nº 14.977/2011. O Presidente da Sessão informou que foi concedido, 176 

ad referendum do Plenário, o valor de R$ 5.000,00 (cinco mil reais), ao Conselho Regional de 177 

Economia da 13ª Região - AM, para realização do V ENAM conforme Deliberação nº 4.724/2011. 178 

Em votação a concessão foi aprovada por unanimidade. Procedimentos administrativos 179 

internos das autarquias de regulamentação e controle profissional – Atualização do 180 

Capítulo 5.2 da Consolidação da Legislação da Profissão do Economista – Processo nº 181 

14.848/2010. O Presidente da Sessão passou a palavra ao Cons. Paulo Dantas da Costa que 182 

primeiramente informou ao Plenário sobre o agravamento da saúde do Cons. Osmar Gonçalves 183 

Sepúlveda. Dando continuidade, o Relator do processo informou que seria apresentada a minuta 184 

da Resolução que iria tratar dos procedimentos administrativos internos no âmbito do Sistema 185 

COFECON/CORECONs. O Conselheiro apontou as alterações sugeridas para os novos 186 

procedimentos administrativos. Dentre as proposições destaca-se o valor das diárias que 187 

passariam a ser no valor de R$ 531,00 (quinhentos e trinta e um reais) a ser atualizada, por ato do 188 

Presidente do COFECON, no mês de maio de cada exercício usando como índice de atualização 189 

o Índice Nacional de Preços ao Consumidor – INPC ou outro índice que vier a substituir. Salientou 190 

ainda que para base de calculo será utilizado o período compreendido de abril do ano anterior a 191 

março do ano em curso. Após ampla discussão houve sugestões as quais algumas foram 192 

acatadas pelo relator. Dentre as alterações sugeridas recebeu destaque o envio da base de dados 193 

ao Federal por parte dos CORECONs. Após discussão do Plenário verificou-se a necessidade de 194 

colocar em votação a proposta da comissão a qual continha a proposição de envio dos dados com 195 

exceção do CPF, telefones e endereços eletrônico, comercial e residencial e a proposta levantada 196 

pelo Cons. Jin Whan Oh, a qual visa a não limitação de dados cadastrais dos Regionais ao 197 

COFECON. Colocada em votação a proposta da comissão foi aprovada com 15 votos favoráveis e 198 

9 votos contrários, com declaração de voto do Cons. Paulo Lucho de que infelizmente não seria 199 

viável a disponibilização dos dados dos profissionais visando a preservação dos dados. A 200 

proposta com os ajustes sugeridos pelo Plenário do COFECON foi aprovada a qual deu origem a 201 

Resolução nº 1.851/2011, publicada no Diário Oficial da União, em 13 de junho de 2011, Seção 1, 202 

páginas 93 e 94. Anotação de Responsabilidade Técnica – ART – Processo nº 14.799/2010. 203 

Passada a palavra ao Cons. Wellington Leonardo da Silva o qual inicia o relato informando que a 204 

proposta apresentada é aquela que já havia sido apreciada na ultima reunião, mas que foi retirado 205 

de pauta, porém houve algumas alterações. Colocada em discussão a minuta apresentada pelo 206 

relator, o plenário fez sugestões, questionamentos ao Conselheiro Relator. Algumas sugestões 207 

foram acolhidas pelo Relator. Colocada em votação a minuta da Resolução foi aprovada por 208 

unanimidade a qual deu origem a Resolução nº 1.852/2011, publicada no Diário Oficial da União, 209 

em 21 de junho de 2011, Seção 1, páginas 170 e 171.  Manual de Arrecadação de Receitas do 210 

Sistema COFECON/CORECONs – Processo nº 15.043/2011. O Presidente da Sessão passa a 211 

palavra ao Cons. Carlos Alberto Gandolfo informando ao Plenário que o Economista seria o 212 

Relator do Processo. O Conselheiro Relator apresentou a minuta da norma que regulamenta o 213 

manual supramencionado. Após ampla discussão a proposta foi aprovada pelo Plenário a qual 214 

deu originou a Resolução nº 1.853/2011, publicada no Diário Oficial da União, em 21 de junho de 215 

2011, Seção 1, página 171. Dossiê Eleitoral CORECON-MT – Processo nº 14.758/2010. O 216 
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Relator do processo, Econ. Wellington Leonardo da Silva, informou que foi realizada uma nova 217 

eleição, em vista da anulação do pleito realizado em 2010. Comunicou ainda que o COFECON 218 

designou o Cons. Ermes Tadeu Zapelini e o Assessor Especial Carlos Roberto de Castro para 219 

acompanhar o novo procedimento. Ressaltou que a nova eleição foi realizada dentro da 220 

normalidade e que o voto do relator seria pela homologação. O Conselheiro registrou ainda uma 221 

moção de elogio aos Economistas designados pelo Conselho Federal de Economia para 222 

acompanhar a nova eleição, pelo excelente trabalho realizado. Colocado em votação o voto do 223 

relator foi aprovado por unanimidade. Procedimentos Eleitorais – Processo nº 15.051/2011.  O 224 

Presidente da Sessão passou a palavra ao Cons. Paulo Dantas da Costa que solicita a retirada do 225 

processo da pauta por não haver tempo hábil para análise do processo pela Comissão de Normas 226 

e Procedimentos. Destacou ainda que os procedimentos eleitorais do presente exercício deverão 227 

seguir o disposto nas Resolução nº 1.833/2010 e alterações conferidas pela Resolução nº 228 

1.844/2011. A proposta foi aceita pelo Plenário. Acordo Coletivo de Trabalho dos Funcionários 229 

do COFECON – Processo nº 14.990/2011. O Presidente da Sessão iniciou o relato informando 230 

que o processo foi relatado na reunião anterior, porém estaria retornando ao Plenário para nova 231 

apreciação.  Dando continuidade o Presidente da reunião passou a palavra ao Assessor Especial, 232 

Carlos Roberto de Castro, o qual informou que o aumento real será concedido aos funcionários 233 

com base no Plano de Cargos e Salários e que seria mantido o reajuste pelo INPC, de maio 2010 234 

até abril 2011. Salientou que seria concedido 1% de aumento real, 10% nos valores relativos a 235 

auxílio-educação e auxílio-creche.  Informou ainda que o valor do auxílio-alimentação passaria a 236 

ser R$ 560,00 (quinhentos e sessenta reais) por mês. Em votação a proposta foi aprovada por 237 

unanimidade. Progressão Funcional – Processo nº 14.629/2010.  O Presidente da reunião 238 

informou ainda quer o Assessor Especial do COFECON, Econ. Carlos Roberto de Castro, iria 239 

prestar informações acerca do processo supramencionado. Foi dada a palavra o Economista o 240 

qual informou que houve um equívoco na reunião anterior, quando da análise do processo, no que 241 

tange a promoção dos funcionários do COFECON. Salientou que a comissão ao analisar o 242 

processo verificou que houve funcionário que havia recebido progressão vertical, mas que não 243 

caberia sendo possível apenas a progressão horizontal. Após o esclarecimento foi colocada em 244 

votação a aprovação da progressão funcional a qual foi aprovada por unanimidade. Pauta 245 

Complementar: Correspondências: Correspondências Recebidas e Expedidas - encaminhadas 246 

com antecedência para quaisquer informações adicionais. Não houve destaques. Apreciação de 247 

Processos Administrativos – Comissão de Tomada de Contas: Reformulação Orçamentária 248 

de 2009: Processo nº 15.003/11 (CORECON – MT). Em votação o parecer foi aprovado por 249 

unanimidade.  Balancete do 1º Trimestre de 2010: Processo nº 14.678/10 (CORECON – MT). 250 

Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade.  Balancete do 2º Trimestre de 2010: 251 

Processo nº 14.991/11 (CORECON – MT). Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade.  252 

Balancete do 3º Trimestre de 2010: Processo nº 14.869/10 (CORECON – CE). Em votação o 253 

parecer foi aprovado por unanimidade. Prestação de Contas de 2010: Processo nº 14.944/11 254 

(CORECON – TO), Processo nº 14.949/11 (CORECON – PA), Processo nº 14.973/11 (CORECON 255 

– MA), Processo nº 14.994/11 (CORECON – ES), Processo nº 14.999/11 (CORECON – PI), 256 

Processo nº 15.012/11 (CORECON – MG), Processo nº 15.027/11 (CORECON – AL). Em votação 257 

os pareceres foram aprovados por unanimidade.  Prestação de Contas de Auxílio Financeiro: 258 

Com ressalvas: Processo nº 13.956/09 (CORECON – PE) devolução R$ 542,10; Processo nº 259 

14.004/09 (CORECON – TO) devolução R$ 5.862,30; Processo nº 14.127/09 (CORECON – GO) 260 

devolução R$ 425,00. Sem ressalvas: Processo nº 14.272/09 (CORECON – MA); Processo nº 261 

14.677/10 (CORECON – GO); Processo nº 14.698/10 (CORECON – MA); Processo nº 14.819/10 262 

(CORECON – AM). Em votação os pareceres foram aprovados por unanimidade. Dando 263 

continuidade o Coordenador da Comissão de Tomada de Contas, Econ. José Luiz Amaral 264 

Machado, levou a conhecimento do Plenário que os Conselhos Regionais dos Estados de 265 

Roraima, Amapá, Acre e Ceará ainda não mandaram a Prestação de Contas do exercício 2010 266 

para homologação pelo COFECON. Comunicou ainda que o CORECON-MS  ainda não enviou a 267 

prestação de contas do exercício de 2010 e o Balancete do 1º Trimestre de 2011 ao COFECON 268 

para homologação.Comissão de Fiscalização e Registro Profissional: Indeferimento de 269 

recurso de aplicação de multa: Processo nº 15.009/11 (CORECON-MG) Interessado: Prefeitura 270 
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Municipal de Montes Claros. Indeferimento de recurso à obrigatoriedade de registro: Processo 271 

nº 14.388/09 (CORECON-SP) Interessado: Valora Gestão de Investimentos Ltda, Processo nº 272 

14.383/09 (CORECON-SP) Interessado: Vetoria Gestão de Recursos Ltda; Processo nº 14.385/09 273 

(CORECON-SP) Interessado: MPFRE DTVM S/A; Processo nº 14.386/09 (CORECON-SP) 274 

Interessado: Humaitá Investimentos Ltda. Cancelamento de Registro com remissão de 275 

débitos: Processo nº 15.021/11 (CORECON-MG) Interessado: Joel Siqueira; Processo nº 276 

15.017/11 (CORECON-MG) Interessado: Edmilson Leão Alkmim; Processo nº 15.022/11 277 

(CORECON-MG) Interessado: Wigberto Lara Cesar; Processo nº 15.002/11 (CORECON-AL) 278 

Interessado: Benedito Leôncio de Farias Filho. Cancelamento de Registro: Processo nº 279 

15.049/11 (CORECON-RN) Interessado: Ismênio Bezerra Damasceno. Recursos - 280 

Cancelamentos de Registros Indeferimentos: Processo nº 14.857/10 (CORECON-MG) 281 

Interessado: Joel Rocha Xavier, Processo nº 15.038/11 (CORECON-RS) Interessado: Tiago 282 

Bueno, Processo nº 14.657/10 (CORECON-SC) Interessado: Rose Maria Bento e Silva, Processo 283 

nº 14.958/11 (CORECON-MG) Interessado: Gilberto Rocha de Freitas, Processo nº 14.712/10 284 

(CORECON-SC) Interessado: Murilo Bergler Lucio, Processo nº 14.876/10 (CORECON-RS) 285 

Interessado: Sueli Fiorini Sommer, Processo nº 14.701/10 (CORECON-MG) Interessado: Alberto 286 

de Souza Vieira, Processo nº 14.816/10 (CORECON-SP) Interessado: Leonildo Alves Moreira 287 

Junior, Processo nº 14.101/09 (CORECON-PR) Interessado: Luimaru – Pesquisas Empresariais, 288 

Processo nº 14.817/10 (CORECON-SP) Interessado: Cyntia Graziella Tirolli, Processo nº 289 

14.957/11 (CORECON-MG) Interessado: Newton de Paiva Ferreira Filho. Recursos - 290 

Cancelamentos de Registros - Deferimentos: Processo nº 14.622/10 (CORECON-RS) 291 

Interessado: Francisco Freire Duarte, Processo nº 14.915/10 (CORECON-RS) Interessado: Flávio 292 

Santos Motta Liborio. Remissão de Débitos – Registro Remido: Processo nº 14.981/11 293 

(CORECON-RN) Interessado: Rosilda da Rocha. Colocados em votação os relatos foram 294 

aprovados por unanimidade. Comissão Despachos Executivos: O Presidente da Sessão 295 

apresentou ao Plenário as solicitações de auxílios financeiros conforme segue: Processo nº 296 

15.031/11 (CORECON-PR) - 21º Prêmio PR de Economia; Processo nº 15.045/11 (CORECON-297 

RN) - XI Prêmio RN de Economia; Processo nº 14.971/11(CORECON-PA) Confecção do livro “O 298 

Economista e a Sociedade” e Processo nº 15.032/2011(CORECON-PR) - 1ª Gincana Paranaense 299 

de Economia. Proposta pela concessão de R$ 3.000,00 (três mil reais) a cada CORECON 300 

solicitante. Informou ainda sobre o Processo nº 15.010/11(CORECON-AL) - XXV Encontro de 301 

Entidades de Economia do Nordeste - XXV ENE. Proposta pela concessão no valor de 5.000,00 302 

(cinco mil reais) condicionada à regularização de situação frente ao COFECON.   Em votação as 303 

propostas foram homologadas por unanimidade. Outros Assuntos: E nada mais havendo a 304 

tratar, o Presidente do COFECON, Econ. Waldir Pereira Gomes encerrou os trabalhos às vinte e 305 

uma horas e doze minutos, dos quais eu, Celia Regina da Silva, lavrei a presente Ata que, lida e 306 

achada conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente da Sessão. Manaus, vinte e oito de 307 

maio de dois mil e onze.  308 

 309 
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